

## Communiqué de presse

Le laboratoire de recherche en entrepreneuriat et management des organisation organise un colloque international le vendredi 16 décembre 2022 sous le thème : « Les organisations en contexte de crises : de la vulnérabilité à une performance durable et responsable ». Ce colloque s'inscrit dans le cadre des activités scientifiques organisées par la FES BUSINESS SCHOOL à l'Université Privée de Fès

Le management des organisations dans un contexte de crise exige une attention extrêmement délicate, car ce contexte constitue en lui-même une situation critique inhabituelle dont les retombées sont souvent très fâcheuses pour les citoyens. Les périodes de crise peuvent constituer pour les organisations un terrain fertile à un ensemble de mutations et une opportunité positive qui les pousse à reconsidérer les théories ainsi que leurs pratiques managériales dans le but de sauvegarder leur place dans le marché. Ainsi, face aux menaces et aux opportunités auxquelles les organisations sont soumises, il s'avère nécessaire pour ces dernières de favoriser un comportement anticipateur en surveillant de près les données de ce contexte afin d'obtenir les informations appropriées.

Dans le domaine des Sciences de Gestion, il est admis que la performance des organisations ne peut aujourd'hui se concevoir que de manière globale et dans la durée. Nombreuses sont les communautés scientifiques ou socio-économiques défendant la nécessité de concilier performance économique, performance sociale et performance environnementale

Travailler sur le concept de performance globale et durable dans le champ des organisations nous ouvre des voies de recherche nombreuses et prometteuses. Il s'agit tout d'abord de comprendre comment ces organisations de petite et moyenne taille, souvent contraintes en termes de ressources et en position de faiblesse par rapport aux grands groupes, peuvent accroître leurs avantages concurrentiels et la qualité de leurs prestations, dans un contexte d'instabilité économique, politique et désormais sanitaire, mais également d'intensification de la concurrence, de mondialisation et d'internationalisation des marchés.

Les communications scientifiques de ce colloque seront présentées par une quarantaine de chercheurs dans une séance plénière et cinq ateliers et vont débattre plusieurs thématiques liées au contexte de crise telles que : gouvernance et performance durable, la responsabilité sociale des organisations, rôle des établissements publics dans la gestion des effets de la crise, management des chaînes logistiques, management des ressources, digitalisation et résilience des organisations, problématique d'éthique dans un contexte de crise, etc.